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   Goya Ciudad

UN NUEVO SUEÑO CUMPLIDO A VECINOS DE LA CIUDAD

El programa “Mita y Mita” posibilitó hoy la inauguración de la 
calle Perú, entre calles Ciudad de Reconquista y José 
Scófano, en el barrio Scófano.
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1828: Tras las conversaciones de paz entre Argentina y el Imperio de Brasil, Uruguay es proclamado 
nación independiente

1920: Se realiza la Primera transmisión radiofónica con propósitos de entretenimiento del mundo, desde 
la terraza del Teatro Coliseo de la Ciudad de Buenos Aires.

1957: El buque argentino Ciudad de Buenos Aires choca en el Río de la Plata con el carguero 
estadounidense Mormack Surf; en el siniestro perecen más de un centenar de personas.

https://es.wikipedia.org/wiki/1828
https://es.wikipedia.org/wiki/Imperio_de_Brasil
https://es.wikipedia.org/wiki/Uruguay
https://es.wikipedia.org/wiki/1920
https://es.wikipedia.org/wiki/Primera_transmisi%C3%B3n_radiof%C3%B3nica
https://es.wikipedia.org/wiki/Teatro_Coliseo
https://es.wikipedia.org/wiki/Buenos_Aires
https://es.wikipedia.org/wiki/1957
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UN NUEVO SUEÑO CUMPLIDO A VECINOS DE LA 
CIUDAD
El programa “Mita y Mita” posibilitó hoy la inauguración de la calle Perú, 
entre calles Ciudad de Reconquista y José Scófano, en el barrio Scófano.

El  martes  en  horas  de  la  tarde  el 
intendente  Mariano  Hormaechea 
presidió el acto de inauguración de la 
cuadra  en  pavimento  de  hormigón 
armado, una obra de 120 metros.

Junto al intendente participaron de la 
ceremonia  el  viceintendente  Pedro 
Cassani (H), el vicepresidente 1º del 
HCD  Antonio  Mazzaro,  la 
vicepresidente  2º  concejal  Vivian 
Merlo,  presidentes  barriales, 
funcionarios municipales,  concejales, 
vecinos y público en general.

PLANTACIÓN ARBÓREA

Como parte del acto de inauguración, 
el  intendente  municipal  junto  a  los 
vecinos  del  citado  barrio, 
especialmente  los  frentistas  de  la 
cuadra  de  calle  Perú,  realizaron  la 
plantación  simbólica  de  la  especie 
chivato (Árbol de Fuego), 17 en total, 
una especie de mucho colorido y de 
gran  utilidad  para  el  cuidado  del 
reservorio acuífero. De este modo se 
ratificó el compromiso en cada barrio 
del cuidado del hábitat y los recursos 
naturales.

RUBÉN MERLO

El  presidente  del  Consejo  Vecinal, 
Rubén Merlo, agradeció la presencia 
del  intendente,  viceintendente, 

funcionarios, de los vecinos de otros 
barrios,  y  expresó:  “Nosotros,  como 
nueva comisión, queremos felicitar al 
grupo de vecinos de la cuadra por el 
trabajo; venimos a comprometernos a 
para  el  mejoramiento  de  nuestro 
barrio,  articular  las  gestiones, 
escuchar  las  propuestas,  no  tengan 
dudas  que  juntos  estaremos 
gestionando,  articulando.  Estamos 
dispuestos  a  trabajar  y  sumar  para 
que trabajando juntos logremos poner 
más hermoso al Barrio Scófano”.

ALEJANDRA FORNIES

La  frentista  expresó  el  orgullo  “de 
haber  trabajado por  nuestra  cuadra, 
por  el  deseo  de  contar  con  este 
pavimento”.  Además,  agradeció  “a 
cada vecina, a Ud. señor intendente”, 
y afirmó que “nuestro compromiso es 
seguir trabajando para el crecimiento 
del barrio”.

IRMA ZARZA

La  vecina  Irma  Zarza  agradeció  la 
presencia  de  los  funcionarios 
municipales, destacó la presencia de 
los integrantes de la nueva comisión 
vecinal del barrio, luego señaló: “Este 
es  el  resultado  del  trabajo  de  cada 
uno de nosotros,  perseguir  nuestros 
sueños, que se hacen realidad 
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cuando uno se junta buscando lograr 
el  objetivo  común.  Este  anhelo 
postergado en otras gestiones se ve 
coronado con la obra del pavimento, 
gracias a todo el esfuerzo, la voluntad 
de  cada  vecino,  a  las  ganas  de 
superarnos”.

“Nuestro barrio es el más cercano a 
la  zona céntrica,  por  eso,  ver  estas 
obras  es  ver  cumplido  todos  estos 
sueños  de  nuestros  vecinos. 
Debemos seguir sumando el interés, 
las ganas y trabajar juntos para hacer 
crecer  el  barrio.  Cuidemos  nuestro 
lugar”, cerró.

MARIANO HORMAECHEA

El  intendente  Mariano  Hormaechea 
agradeció  al  viceintendente  y  a  los 
funcionarios  que  acompañaron  esta 
inauguración,  a  los  presidentes 
barriales, y destacó el trabajo de los 
vecinos.

“Estamos  contentos  de  poder 
inaugurar una nueva obra importante 
para  Uds.,  pero  también para  todos 
los vecinos de la ciudad, hace que la 
ciudad  crezca,  se  embellezca  y 
mejore la conectividad”.

“Este  programa  se  sostiene  en  el 
vínculo  afianzado  de  confianza 
mutua. Por la confianza puesta en el 
proyecto  político  podemos  darle 
continuidad al “Mita y Mita”. Con esta 
inauguración, el barrio Scófano es el 
que  más  cuadras  ha  asfaltado  por 
medio del programa”.

“Seguiremos  avanzando  para 
preparar  la  nueva  presentación  del 
“Mita  y  Mita”,  sería  la  3ª  etapa. 
Estamos llegando a la cuadra 50, es 
un  plan  de  trabajo  en  equipo  para 
avanzar  en  el  desarrollo  de  la 
ciudad”.

“En  poco  tiempo  estaremos 
inaugurando la calle Gendarmería, 
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hecha  con  recursos  propios.  La 
Cialzeta,  del  mismo  modo. 
Agregamos el  plan  de  interconexión 
en  los  barrios,  la  semana  próxima 
estaremos  inaugurando  la 
continuidad de la Avenida Rolón, que 
permitirá  la  interconexión  de  los 
barrios de la zona sur y zona este con 
el centro”.

“Estamos  finalizando  el  mes  de 
agosto, nos estamos preparando para 
la  temporada  de  verano,  trabajando 
para  poner  lindos  los  espacios,  y 
podemos  anunciar  que  están 
avanzadas las obras para una nueva 
pileta,  nuevos  juegos  en  el  Parque 
Acuático para que las familias puedan 
disfrutar  en  la  temporada  que  se 
avecina.  Una  pileta  playita,  segura, 
con  juegos.  Así  cumplimos  con  los 
objetivos  de  trabajo,  desarrollo  y 
crecimiento”.

“Felicitaciones,  gracias  por  la 
confianza depositada en este equipo 
municipal,  los  invito  a  continuar 
avanzando  en  el  crecimiento  y 
desarrollo  de  la  ciudad,  juntos,  en 
equipo”.

CORTE DE CINTAS

Para  dejar  oficialmente  habilitada  la 
calle Perú, entre las calles Ciudad de 
Reconquista  y  José  Scófano,  el 
intendente  municipal  Mariano 
Hormaechea, el viceintendente Pedro 
Cassani  (H),  junto  a  funcionarios, 
concejales,  presidentes  barriales  y 
vecinos, realizaron el tradicional corte 
de cintas.

Tras la recorrida por el nuevo asfalto, 
los vecinos volvieron a agradecer por 
este “sueño cumplido”.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya
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LA  OVALADA  GOYANA  SE  POSICIONA  EN  LA 
REGIÓN
El Goya Rugby Club participó de la final del torneo de desarrollo el fin de 
semana y ya piensa en el partido por el ascenso a la segunda categoría de 
este deporte.

El  equipo  goyano  cayó  en  la  final 
disputada en cancha de Aranduróga 
en  Corrientes  frente  a  las  Águilas, 
equipo chaqueño, por 34 a 30. Ahora, 
planifica el partido final del próximo 7 
de septiembre en Santo Tomé, frente 
a Tortugas de esa ciudad correntina 
por el ascenso de categoría.
Diego Abeijón, integrante de este club 
de  la  ciudad,  comentó  sobre  la 
participación y el posicionamiento del 
rugby  en  la  región,  y  consideró 
“positiva la incursión en este torneo”.

PREPARAR UN SEMILLERO

En la  entrevista  radial  apuntó  hacia 
los  objetivos:  “Nuestro  trabajo 
consiste  en  preparar  una  buena 
cantera,  un  semillero  para  tener  a 
futuro  un  buen  plantel  para  poder 
afrontar los compromisos en todas las 
categorías. Estar jugando una final es 
una  enorme  motivación,  y  estamos 
seguros  que  es  un  posicionamiento 
del  deporte  y  particularmente  de 
nuestra institución”.

“Seguiremos  empujando, 
proseguiremos  con  la  campaña  de 
invitar  a  ser  parte  de  nuestro  club, 
invitaremos  a  los  chicos  en  las 
escuelas, para promover, para seguir 
creciendo  -indicó  el  dirigente 
deportivo-;  nuestro  club  tiene  51 
años,  con  algunos  altibajos,  con 
rotación en las comisiones directivas, 
estamos  haciendo  las  cosas  bien 
hace más de un año,  con el  deseo 

que  prospere  con  el  transcurrir  del 
tiempo”.

Abeijón resaltó el trabajo que permitió 
la  recuperación  de  la  personería 
jurídica: “El inconveniente de nuestro 
club  era  el  tema  de  la  personería 
jurídica,  hoy  activada,  lo  que  nos 
permite  solicitar  la  ayuda  de  las 
instituciones para lograr objetivos”.

FINAL POR EL ASCENSO

Al  final,  adelantó:  “El  próximo  7  de 
septiembre  estaremos  jugando  este 
partido  clave,  decisivo  para  poder 
obtener  el  ascenso  a  la  siguiente 
categoría, sería la segunda o la B en 
el Rugby, frente a Tortugas de Santo 
Tomé, en esa ciudad correntina”.

Expresó  el  anhelo  del  club: 
“Necesitamos  que  se  sumen,  es  un 
deporte  lindo,  tienen  las  puertas 
abiertas  para  practicarlo,  los  días 
lunes,  martes  y  jueves  a  las  19,30 
horas,  los  más  chicos,  y  desde  las 
20,30 los más grandes. Estamos en 
el paraje Remanso, por calle Patricias 
Argentinas,  en  camino  costero, 
pasando  el  segundo  puente  se 
encuentra nuestra cancha”.

Vale  mencionar  que  para  el 
acondicionamiento  de  su  estructura 
deportiva,  la  Municipalidad  de  Goya 
ha  colaborado  con  el  Goya  Rugby 
Club.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya
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Dirección de Gobierno Electrónico y Desarrollo Tecnológico

NUEVO SISTEMA DE EXPEDIENTES
Guido Nocetti,  encargado del  desarrollo  de  aplicaciones en  el  municipio, 
ofreció detalles del nuevo Sistema de Expedientes.

¿Qué es el Sistema de Expedientes?
El Sistema de Expedientes nació de 
la  necesidad urgente  de  modernizar 
un sistema antiguo y poco eficiente. 
Anteriormente,  el  seguimiento  de 
expedientes  era  rudimentario  y  no 
ofrecía visibilidad sobre el estado de 
los  trámites.  Nocetti  y  su  equipo 
trabajaron  para  simplificar  y 
transparentar  este  proceso, 
permitiendo  que  tanto  el  personal 
como los ciudadanos puedan ver en 
tiempo  real  el  estado  de  sus 
expedientes  con  solo  ingresar  un 
número en el sistema.

Tiempo de Desarrollo.

El proyecto tomó entre 2 y 3 años en 
completarse,  debido  a  la  necesidad 
de capacitación, recursos limitados y 
la complejidad de integrar diferentes 
tecnologías. Sin embargo, gracias al 
compromiso del equipo y la mejora en 
los recursos del municipio, hoy en día 
el sistema está listo para implementar 
nuevas  aplicaciones  y 
funcionalidades.

Tecnologías Utilizadas.

Para desarrollar este sistema se han 
implementado  tecnologías 
avanzadas:

-  Frontend:  Lenguaje  C#  con 
tecnología  Blazor  para  crear 
interfaces visuales interactivas.

-  Backend:  APIs  Swagger  para  la 
comunicación  segura  entre  el 
frontend  y  el  backend,  utilizando 
token para medidas de seguridad.

- Base de Datos: SQL, con planes de 
agregar  funcionalidades  como 
almacenamiento  de  imágenes  y 
videos  para  una  gestión  más 
completa.

Mirando hacia el futuro.

Guido Nocetti mencionó el desafío de 
realizar  desarrollos  desde  el  sector 
público  y  el  mérito  doble  de  los 
trabajos  internos,  al  tener  que 
competir con presupuesto limitado en 
un mercado de talentos que es muy 
competitivo.

El  equipo  sigue  trabajando  para 
optimizar y expandir las capacidades 
del sistema, con el objetivo de ofrecer 
un  servicio  más  eficiente  y 
transparente a todos los ciudadanos.

ATENCIÓN  PRIMARIA  DE  LA  SALUD  Y 
ASISTENCIA SOCIAL EN LA ZONA RURAL
En el paraje Costa Batel 45 familias fueron atendidas mediante el esquema 
de asistencia realizado entre el Municipio y la Provincia.
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Durante  la  jornada  del  martes,  el 
equipo  de  APS Municipal,  integrado 
por el médico, enfermero y personal 
de  farmacia,  efectuó  los  controles 
correspondientes,  incluido  esquema 
de vacunación de calendario.
Del  mismo modo,  el  personal  de  la 
delegación  Goya  del  Ministerio  de 
Desarrollo  Social,  tras  el 
relevamiento, registró en su base de 
datos  la  información  necesaria, 
incluyó  a  aquellos  que  no  son 
beneficiarios de la respectiva 

27 de Agosto – Pág. 5

asistencia, y procedió a la entrega de 
los módulos alimentarios.

PRÓXIMO OPERATIVO

Idéntico dispositivo médico asistencial 
realizarán  municipio  y  provincia  el 
próximo  jueves  29  en  Punta 
Maruchas, en el  local  de la Escuela 
N°480, a partir de las 9 horas.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

JUEGOS CORRENTINOS 

Tras  el  desarrollo  de  la 
competencia  en  Beach  Vóley, 
realizado el lunes en Playa el Inga, 

clasificaron  las  parejas  de  la 
categoría  sub 16,  en  masculino  y 
femenino, que jugarán la instancia 
provincial en la capital correntina. 
Resultaron  clasificados,  en 
Femenino  Sub  16:  Jazmín 
Ganduglia  y  Sofía  Caneva;   y  en 
Masculino,  Joaquín  Tomas 
Thompson y Enzo Gabriel Bataglia.

En  ambas  categorías  el  entrenador 
es Mariano Nicolás Espíndola.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

DIRECCIÓN  DE  GOBIERNO  ELECTRÓNICO  Y 
DESARROLLO TECNOLÓGICO
Rodrigo  Giaigischia,  director  de  la  Dirección  de  Gobierno  Electrónico  y 
Desarrollo  Tecnológico,  brindó  una  visión  detallada  sobre  los  logros  y 
planes futuros de su equipo.

¿QUÉ HACEMOS?
La dirección se divide en dos áreas 
clave:  Gobierno  Electrónico  y 
Desarrollo Tecnológico. La primera se 
encarga del  mantenimiento y puesta 
en  marcha  de  todo  el  parque 
informático  municipal,  abarcando 
desde  reparticiones  internas  hasta 
aquellas  ubicadas  fuera  del  edificio. 
La  segunda,  bajo  la  supervisión  de 
Rodrigo  junto  con  Guido  Nocetti  y 
Rodrigo  García,  se  dedica  a  la 
creación de sistemas a medida para 
mejorar  la  eficiencia  del  personal 
municipal.

OBJETIVOS Y LOGROS

Uno de los principales objetivos es la 
modernización  y  capacitación  del 
personal  municipal,  asegurando  que 
cada  empleado  pueda  utilizar 

eficazmente  los  sistemas 
desarrollados.  Entre  los  logros 
destacados,  se  encuentra  el 
lanzamiento  de  una  app  de  turismo 
local que ha sido muy bien recibida. 
Esta  aplicación  no  solo  ofrece 
información  sobre  restaurantes, 
hoteles y servicios, sino que también 
facilita la navegación con direcciones 
y opciones para los visitantes durante 
eventos como la Fiesta del Surubí.

¿QUÉ VIENE A CONTINUACIÓN?

De cara al futuro, están trabajando en 
la  actualización  de  servidores  para 
mejorar  la  seguridad  de  los  datos 
municipales  y  en  la  culminación  de 
nuevos  programas  para  seguir 
innovando y optimizando los servicios 
tanto  para  empleados  como  para 
ciudadanos.
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REUNIÓN  ORGANIZATIVA  DEL  ENCUENTRO  DE 
CIGARROS Y PUROS
En la sede del IPT las entidades participantes planificaron las actividades a 
desarrollarse en el mes de noviembre, en Costa Surubí.

En la mañana del martes tuvo lugar 
en  instalaciones  del  Instituto 
Provincial del Tabaco, una reunión de 
trabajo,  con el  objetivo de coordinar 
entre las entidades participantes, las 
actividades  que  serán  desarrolladas 
durante  el  Encuentro  de  Cigarros  y 
Puros  2024  que  tendrá  lugar  en  el 
mes  de  noviembre,  el  predio  Costa 
Surubí.
 
El  cronograma  incluye  un  concurso 
de  armadores  de  cigarros,  con  la 
participación  de  representantes  de 
otras  provincias  y  quienes 
representantes locales quienes serán 
seleccionados  en  una  previa  que 
organizará  la  Secretaría  de 
Producción  de  la  Municipalidad  de 
Goya.
Los  representantes  de  las 
instituciones  y  organismos  que 
asistieron  al  encuentro,  trabajan  en 
conjunto  para  potenciar  el  evento 
donde  quede  demostrado  la 
importancia  económica  que 
representa para los productores que 
quieran  volcarse  en  producir  tabaco 
con  las  especificaciones  técnicas 
para para la elaboración de cigarros y 
puros con Tabaco Criollo Correntino.
Cabe mencionar que como ya ocurrió 
en ediciones anteriores, está prevista 
la  concreción  de  charlas  y  talleres, 
dirigidas a productores, recorridas por 
chacras en zona rural, elección de la 
Reina de Cigarros y Puros, donde la 

participación está abierta a todos los 
interesados en este rubro productivo, 
para lo que desde la organización se 
trabaja  para  concretar  la  visita  de 
destacados  especialistas  y 
funcionarios  De  la  Coordinación  de 
Tabaco del  Ministerio  de  Agricultura 
de la Nación.
El evento está previsto para los días 
14, 15 y 16 de noviembre, culminado 
con una visita a las plantaciones de 
tabaco en la zona de Carolina, donde 
se hará un almuerzo de cierre.
 
La  reunión  fue  encabezada  por  el 
Interventor  del  IPT  Ingeniero 
Alejandro  Correa,  el  Jefe  de  la 
agencia  INTA  de  Goya,  Ingeniero 
Martín  Zabala,  Valerio  Tito  Ramírez 
en  su  carácter  de  Secretario  de 
Producción  de  la  Municipalidad  de 
Goya,  el  director  de  esa  área  Juan 
Carlos  Meza,  la  directora  de 
Recursos  Naturales  y  Medio 
Ambiente  del  municipio,  Adriana 
Gómez  Arizaga,  Carlos  Zarantonelli 
de la Cooperativa de Tabacaleros, el 
director  de  Coordinación  del  IPT 
Maximiliano Honeker  Carmen Merlo 
(presidente)  y  Norma  Graciela 
Sandrez de la Cooperativa “Alma de 
Tabaco”  y  Valeria  Silva  en 
representación  de  la  Dirección  de 
Empleo de la Municipalidad de Goya.
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GOYA SE PREPARA PARA EL TORNEO FEDERAL 
DE FORMATIVAS FEMENINAS U17
El  Club  Unión  de  Goya  se  prepara  para  recibir  el  Torneo  Federal  de 
Formativas Femenina U17, que se llevará a cabo el sábado 31 de agosto y el 
domingo 1  de septiembre.  El  torneo contará  con la  participación de tres 
equipos:  Unión  de  Goya,  Sarmiento  de  Formosa  y  Oberá  Tenis  Club  de 
Misiones.

El presidente del Club Unión, Gerardo 
Urquijo,  destacó  la  importancia  de 
este  torneo  para  el  desarrollo  del 
básquet femenino en la región. “Este 
torneo nos da la oportunidad de ver 
dónde  estamos  parados  como 
básquet  federal”,  afirmó Urquijo.  “Es 
un  sacrificio  económico,  pero 
creemos que es necesario para dar el 
salto de jerarquía que se necesita”.
El torneo se desarrollará en formato 
triangular, con un partido por jornada. 
El  sábado  31  de  agosto,  a  las  19 
horas,  se  enfrentarán  Unión  y 
Sarmiento de Formosa. El domingo 1 
de  septiembre,  a  las  11  de  la 
mañana, jugarán Oberá y Sarmiento. 
Finalmente,  a  las  19  horas,  se 
disputará el último partido del torneo 
entre Unión y Oberá Tenis Club.

“Este  último  partido  va  a  ser  muy 
interesante,  porque  definirá  quién 
tiene  el  boleto  para  seguir  en  la 
competencia”, explicó Urquijo. “Es un 
partido  que  esperamos  con  mucha 
expectativa”.

“Solo  uno  clasifica  en  esta  fase”, 
informó Urquijo.

LAS ENTRADAS

El costo de la entrada al torneo será 
de 2000 pesos, con una anticipada de 

1500 pesos que se puede adquirir en 
el club todos los días de 18 a 22:30 
horas.

TRANSMISIÓN OBLIGATORIA

Urquijo  también  destacó  la 
importancia  de  la  transmisión  del 
torneo, que será obligatoria por parte 
de  la  Confederación.  “Está  todo 
encaminado para que sea un fin de 
semana  de  básquet  federado”, 
aseguró.

El presidente del Club Unión también 
se refirió a la participación de Oberá 
Tenis Club, un equipo con una larga 
trayectoria  y  un  alto  nivel  de 
competitividad.  “Las  chicas  podrán 
ver el nivel de competencia de Oberá, 
que  tiene  años  de  instituciones 
fuertes y pujantes”,  dijo  Urquijo.  “Es 
un  llamado para  que  vean  con  qué 
nos  encontramos  de  Formosa  y  el 
domingo vean el nivel de básquet de 
las chicas de lo que es la región en 
cuanto a Oberá y Unión”.

APOYO  DEL  INTENDENTE 
HORMAECHEA

Urquijo  también  agradeció  el  apoyo 
del intendente Mariano Hormaechea, 
quien  se  ha  mostrado  atento  a  las 
necesidades  del  club.  “El  apoyo del 
intendente  es  importantísimo  para 
nosotros”,  afirmó.  “También 
agradecemos la colaboración de Julio 
Canteros, quien siempre nos orienta y 
nos ayuda a mejorar”.

UN DESAFÍO IMPORTANTE

En cuanto a la participación del Club 
Unión en el torneo, Urquijo reconoció 
que  es  un  desafío  importante. 
“Tenemos  que  hacer  un  esfuerzo 
para  romper  con  el  ámbito  local  y 
provincial y dar el salto de jerarquía”, 
dijo. “Es un trabajo a largo plazo, pero 
creemos  que  es  necesario  para  el 
desarrollo del básquet de Goya”.
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DOS POSICIONES

“Ayer  estábamos  en  una  reunión  y 
hay  dos  posiciones  que  son 
totalmente  contra  propuesta,  donde 
algunos plantean el no participar e ir 
formándonos  acá  dentro  y  tratar  de 
hacernos más fuertes acá y luego ver 
cómo  salimos  afuera.  Y  por  ahí  la 
postura  es  tratar  de  dar  el  paso  al 
revés,  competir  en  todo  lo  que  sea 
provincial y tratar de llegar al ámbito 
federal  y  tener  la  oportunidad  de 
competir  con  otros  niveles,  otros 
clubes  y  jerarquías  de  instituciones. 
No son solo el partido que se juega, 
es  todo  lo  que  conlleva  desde  la 
interacción con las otras instituciones, 
ver cómo estamos en infraestructura. 
Estuve en Charata con el  U21 y en 
infraestructura no tenemos nada que 
envidiar  a  Charata,  nuestras 
estructuras  de  clubes  son 
buenísimas:  Unión,  AMAD;  Agda, 
Unida,  Español.  Tenemos  un  piso 
sumamente bueno,  todos los  clubes 
se  encargan  de  cuidar,  tenemos 
canchas  con  iluminación  de  primer 
nivel. Si no salimos afuera y vemos 
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cómo está  el  resto,  no  entendemos 
cómo  está  alrededor.  Necesitamos 
dar ese paso de salir, de asumir este 
gasto de hacer todo un sacrificio de 
padres,  de  comisión  directiva,  club 
para poder encontrar eso, interactuar 
con otros. Es un trabajo a largo plazo, 
no es que hoy entro y mañana voy a 
ser  campeón  federal.  Salimos  y 
vemos  en  qué  escalón  estamos  en 
esta  escalera  interminable.  Uno  se 
pierde  si  no  tiene  afianzado  lo  que 
quiere,  se  termina  desvirtuando  la 
idea,  los  proyectos.  A  veces  uno lo 
toma como una cuestión de chiste, el 
proyecto  es  el  básquet  de  Goya”, 
analizó Urquijo.

El  torneo  promete  ser  un  evento 
emocionante,  con  un  alto  nivel  de 
competencia y una oportunidad para 
que las chicas de Goya demuestren 
su talento y pasión por el básquet.

INTENDENTE HORMAECHEA ANUNCIA AUMENTO 
DEL  PLUS  REFUERZO  PARA  EMPLEADOS 
MUNICIPALES 

El  intendente  de  Goya,  doctor 
Mariano  Hormaechea,  anunció  a 
través  de  sus  redes  sociales  un 
incremento en el Plus Refuerzo -de 
los  días  22-  que  perciben  los 
empleados  municipales.  A  partir 

del  mes  de  septiembre,  el  monto 
que  hasta  ahora  era  de  $50.000 
pasará  a  ser  de  $70.000, 
beneficiando tanto  al  personal  de 
Planta  Permanente  como  a  los 
contratados  que  dependen  del 
municipio.
El  jefe  comunal  Hormaechea 
expresó:  “¡Buenos  días!  Informamos 
que, a partir del mes de septiembre, 
el Plus de Refuerzo que se abona los 
días  22  para  el  personal  de  Planta 
Permanente  y  Contratados  del 
Municipio de Goya será de $70.000. 
El mismo se realizará por los medios 
habituales de pago”.
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Capacitación en Perfiles Tecnológicos en Goya:

LIC.  BÁRBARA  PACCE  SUBRAYÓ  LA 
RELEVANCIA  DE  FORMARSE  EN  NUEVAS 
HERRAMIENTAS DIGITALES

En  una  entrevista  radial,  la  Licenciada  en  Relaciones  Laborales  Bárbara 
Pacce  ofreció  un  panorama  detallado  sobre  la  valiosa  capacitación  en 
perfiles tecnológicos que se está llevando a cabo en Goya. Este programa, 
que despertó un gran interés en la ciudadanía, se desarrolla en el Parque 
Tecnológico y cuenta con la participación activa de estudiantes provenientes 
de la UTN, el Instituto Tecnológico Goya (ITG), el Instituto San Martín y la 
Escuela Valentín Virasoro.

Con  más  de  cinco  años  de 
experiencia en el  sector tecnológico, 
Bárbara  Pacce  explicó  sobre  la 
inserción laboral en este campo. “Soy 
licenciada  en  Relaciones  Laborales, 
estudié en la UNNE en Corrientes, y 
desde  hace  más  de  cinco  años 
trabajo  en  el  rubro  de  tecnología 
como  reclutadora  para  diferentes 
empresas,  siendo  parte  de  sus 
equipos  de  Recursos  Humanos. 
Además,  me  encargo  de  las 
contrataciones  de  perfiles  puntuales 
en  tecnología.  Aunque  actualmente 
resido  en  Buenos  Aires,  siempre 
trabajo de manera remota, lo que me 
permite  estar  en  contacto  constante 
con  el  mercado  laboral,  entender 
cuáles son las necesidades actuales 
y,  sobre  todo,  poder  acercar  esta 
información  a  los  jóvenes  que  se 
están formando en Goya”, explicó la 
especialista.

OPORTUNIDAD  PARA  LOS 
JÓVENES

La capacitación en cuestión ha sido 
diseñada  con  un  enfoque  práctico, 
buscando preparar a los participantes 
para  enfrentar  las  exigencias  del 
mercado laboral actual, caracterizado 
por  su  dinamismo  y  la  rápida 
evolución  de  las  tecnologías.  Pacce 
destacó  la  importancia  de  la  oferta 
académica  local  y  subrayó  la 
disposición  de  los  estudiantes  para 
aprovechar  al  máximo  estas 
oportunidades.  “Desde  el  municipio 
me  convocaron  para  compartir  mi 
experiencia, y lo que he visto en los 
chicos es una gran voluntad de salir 
adelante,  de  conocer  nuevos 
escenarios y formas de trabajo. Esta 
charla se centra en eso, en compartir 
cómo está hoy el mercado y cómo se 
busca  trabajo  en  este  contexto”, 
comentó.

ESTRUCTURA  DE  LA 
CAPACITACIÓN

Pacce detalló que la capacitación ha 
sido estructurada en tres encuentros, 
cada uno con un objetivo claro. “La 
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idea fue estructurar las sesiones de la 
siguiente  manera:  en  el  primer 
encuentro,  presentamos  el  estado 
actual del mercado laboral y lo que se 
busca en los perfiles tecnológicos. En 
el segundo, nos enfocamos en cómo 
prepararnos para estar acordes a ese 
mercado,  qué  herramientas 
necesitamos  y  dónde  se  buscan 
trabajos  hoy.  Aquí,  por  ejemplo, 
hablamos  de  cómo  el  currículum 
impreso  ha  quedado  en  desuso  y 
ahora utilizamos LinkedIn como la red 
social profesional por excelencia. En 
el tercer encuentro, que se llevará a 
cabo  este  miércoles,  tendremos  un 
espacio  de  intercambio  final,  donde 
los participantes podrán plantear sus 
dudas  y  compartir  sus 
descubrimientos”, explicó.

Este  enfoque  permite  a  los 
estudiantes  no  solo  adquirir 
conocimientos teóricos, sino también 
aplicarlos  en  la  práctica,  lo  que  es 
esencial  en un mercado laboral  que 
valora cada vez más las habilidades 
técnicas y la capacidad de adaptarse 
a nuevas tecnologías.

INTERÉS Y PARTICIPACIÓN

El programa ha generado un notable 
interés  entre  los  jóvenes  de  Goya, 
con  una  participación  que  ha 
superado  las  expectativas.  "Hubo 
mucho  interés,  con  muchos 
inscriptos, y aquellos que no pudieron 
participar en esta oportunidad tendrán 
que  esperar  a  la  próxima 
convocatoria. Desde la Secretaría de 
Modernización,  se  ha  puesto  a 
disposición  un  formulario  de 
inscripción en sus redes sociales para 
que más personas  puedan sumarse 
en el futuro”, mencionó Pacce.

Este  interés  no  solo  refleja  la 
importancia de la temática abordada, 
sino también la creciente demanda de 
formación en el área tecnológica, que 
se  está  convirtiendo en  un  requisito 
indispensable  para  quienes  desean 
acceder  a  mejores  oportunidades 
laborales.

INCLUSIÓN  DE  MAYORES  EN  EL 
ÁMBITO TECNOLÓGICO

Uno de los aspectos más destacados 
de  la  entrevista  fue  la  reflexión  de 
Pacce sobre la inclusión de personas 
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mayores en el ámbito tecnológico. En 
un mundo laboral donde la tecnología 
avanza a pasos agigantados, muchas 
personas que han trabajado durante 
años en otros rubros se encuentran 
ante el desafío de adaptarse a estas 
nuevas herramientas. “Hoy en día, la 
edad queda en un segundo plano. Lo 
que  importa  es  la  capacidad  de 
adaptarse a las nuevas tecnologías y 
herramientas  que  demanda  el 
mercado.  Muchas empresas,  incluso 
pymes,  tienen  programas  de 
inserción  para  personas  que  han 
trabajado  en  otros  rubros  durante 
años y  ahora  quieren especializarse 
en tecnología. La experiencia también 
es  valorada,  siempre  que  se 
acompañe  de  un  esfuerzo  por 
mantenerse  actualizado”,  subrayó 
Pacce.

Este enfoque inclusivo es crucial  en 
un  contexto  donde  la  reconversión 
laboral  se  ha  convertido  en  una 
necesidad para muchos profesionales 
que  desean  continuar  siendo 
competitivos  en  el  mercado  de 
trabajo.  La experiencia acumulada a 
lo  largo  de  los  años  puede  ser  un 
gran activo, siempre que se combine 
con  un  conocimiento  actualizado  de 
las tecnologías relevantes.

ROL DEL MUNICIPIO

Bárbara Pacce también destacó el rol 
fundamental  que  juega  el  municipio 
en  la  organización  de  estas 
capacitaciones y la importancia de la 
formación  continua.  “La  pandemia 
aceleró  el  acceso  a  nuevas 
oportunidades  de  trabajo  remoto, 
pero también aumentó las exigencias 
del mercado. La formación terciaria o 
universitaria  es  solo  la  base;  nunca 
dejamos de estudiar.  Aquí en Goya, 
he  notado  mucha  voluntad  en  los 
chicos de salir adelante, de buscar y 
aprender.  Estoy  convencida  de  que 
algo muy positivo saldrá de todo esto, 
y de mi parte, este es solo el puntapié 
inicial para seguir trabajando en estos 
temas”, comentó.

La  pandemia,  si  bien  trajo  consigo 
numerosos  desafíos,  también  abrió 
nuevas  puertas  en  cuanto  a  la 
posibilidad  de  acceder  a  trabajos 
remotos,  permitiendo  a  los 
profesionales locales competir en un 
mercado global. Sin embargo, este 
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acceso  viene  acompañado  de  la 
necesidad  de  estar  constantemente 
actualizado y de no detenerse en el 
aprendizaje.

EL  FUTURO  DE  LA 
CAPACITACIÓN EN GOYA

En  relación  con  el  futuro  de  esta 
iniciativa, Pacce fue optimista. “Sí, se 
pueden sumar nuevos interesados en 
el último encuentro de este miércoles. 
Conversábamos con Luciano Rolón –
Secretario  de  Modernización  de  la 
Municipalidad-,  y  el  espacio  tiene la 
apertura para recibir a más personas. 
Además,  estos  encuentros  han 
servido  para  que  muchos  jóvenes 
descubran  nuevos  intereses  y 
posibilidades  en  el  mundo 
tecnológico.  Este  es  solo  el 
comienzo; hay una gran demanda por 
seguir  desarrollando  estas 
competencias,  y  seguramente  habrá 
más  oportunidades  para  quienes 
deseen participar en futuras ediciones 
de la capacitación”, afirmó.

Pacce  finalizó  la  entrevista  con  una 
reflexión sobre la importancia de 
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mantenerse  actualizado  y  la 
capacidad  de  adaptación  en  un 
mercado  laboral  que  cambia 
rápidamente.  “Es  un  mercado 
exigente, pero creo que aquí en Goya 
hay  mucha  voluntad.  He  notado  en 
estos días una gran curiosidad y un 
deseo de superación en los jóvenes. 
Este  es  solo  el  comienzo,  y  estoy 
segura  de  que  algo  muy  positivo 
saldrá de todo esto. De mi parte, es 
un  puntapié  inicial  para  seguir 
trabajando en estos temas”.

La  capacitación  en  perfiles 
tecnológicos en Goya representa una 
oportunidad  invaluable  para  todos 
aquellos  que  deseen  mejorar  sus 
habilidades  y  prepararse  para  un 
mercado  laboral  cada  vez  más 
competitivo  y  digitalizado.  La  Lic. 
Bárbara  Pacce  invita  a  todos  los 
interesados  a  sumarse  a  esta 
iniciativa y aprovechar los recursos y 
conocimientos  puestos  a  disposición 
para  alcanzar  sus  metas 
profesionales.

“GRACIAS  A  LA  COLABORACIÓN  DE  TODOS”: 
MUNICIPALIDAD  Y  VECINOS  DE  BARRIO 
SCÓFANO INAUGURAN NUEVA CUADRA
Este  martes,  a  las  19:30  horas,  el  barrio  Villa  Scófano  celebrará  la 
inauguración de una nueva cuadra en la calle Perú, entre José Scófano y 
Reconquista,  gracias  al  programa  “Mita  y  Mita”,  obra  fruto  del  trabajo 
conjunto entre vecinos y el municipio.

“El  barrio  ha  mejorado 
inmensamente”, comentó Irma Zarza, 
vecina del barrio, en declaraciones a 
Radio  Ciudad.  “Cualquier  ciudadano 
puede  recorrer  la  zona  y  apreciar 

cómo va  cambiando  día  a  día  para 
bien”.

LA  TRANSFORMACIÓN  DEL 
BARRIO

Zarza,  quien  ha  sido  una  de  las 
vecinas que conformó la subcomisión 
para  el  pavimento,  destacó  el 
esfuerzo  de  la  comunidad:  “Se 
organizó  una  subcomisión  y 
trabajamos  en  conjunto.  Nos 
presentaron el  proyecto del “Mitad y 
mitad” y comenzamos a trabajar, más 
allá de que este es un proyecto que 
quedó a mitad de camino”.

La  vecina  recordó  que  la 
transformación  del  barrio  comenzó 
con la construcción del cordón cuneta 
en  1997.  “Después  se  formó  otra 
comisión que siguió trabajando, hasta 
que hace dos años decidimos 
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rearmar  la  subcomisión.  Nos 
quedamos  conformes,  queríamos 
más  y  así  fue,  gracias  a  la 
colaboración  de  vecinos  no  solo 
frentistas, sino también con el apoyo 
de otros vecinos de la zona”.

“FUE UN DÍA AÑORADO”

Zarza  describió  con  emoción  el 
momento en que la obra comenzó a 
tomar  forma:  “Allá  por  febrero,  los 
frentistas caminábamos mientras nos 
embellecían  la  cuadra.  Fue  un  día 
añorado,  cuando  los  primeros 
camiones  empezaron  a  traer  las 
cargas  de  hormigón y  así  el  vecino 
empezó  a  sentir  que  el  sueño  se 
hacía realidad”.

La vecina destacó la mejora estética 
del  barrio:  “Nuestra  cuadra  está 
hermosa,  mejoró  un  100%.  Se 
hicieron  cambios,  se  pidió  la 
colaboración al vivero municipal, nos 
reemplazaron árboles viejos y se hizo 
una plantación de lapacho colorado. 
Cuando esto  vaya  creciendo,  ver  la 
cuadra pintada de rojo será un sueño 
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que el vecino irá viviendo día a día”.

Zarza también resaltó la importancia 
de  la  nueva  iluminación:  “La 
iluminación  cambió  totalmente,  era 
una  cuadra  que  si  no  fuera  por  los 
frentistas  no  estaba  bien.  Tenemos 
otro tipo de iluminación, estamos más 
que satisfechos”.

Para  Zarza,  la  inauguración  de  la 
nueva  cuadra  es  un  símbolo  de  la 
unión  y  el  compromiso  de  la 
comunidad:  “El  vecino  se  siente 
comprometido  a  cuidar  y  mejorar. 
También tenemos ideas de proyecto 
que hoy por  hoy son proyectos que 
con  la  colaboración  del  vecino  se 
podrán  lograr.  Vamos  por  más,  no 
solo  por  esta  cuadra,  sino  por  la 
mejora  en  sí  del  barrio.  Este  es  el 
barrio más cercano al casco céntrico”.

La inauguración de la nueva cuadra 
en  la  calle  Perú  promete  ser  un 
evento  memorable  para  el  barrio 
Scófano,  que  continúa  avanzando 
hacia  un  futuro  más  próspero  y 
vibrante.

INICIA  2°  ETAPA  DEL  PROGRAMA  “MAYOR 
CONECTIVIDAD”:  CAPACITACIÓN TECNOLÓGICA 
PARA ADULTOS MAYORES
Esta semana se pone en marcha la  segunda etapa del  programa “Mayor 
Conectividad”, un proyecto impulsado por la Dirección de Fortalecimiento 
Familiar junto con la Secretaría de Modernización, Innovación y Desarrollo 
Tecnológico,  ambas  dependientes  de  la  Municipalidad  de  Goya.  Este 
programa, dirigido especialmente a los adultos mayores, busca proporcionar 
herramientas  tecnológicas  y  la  confianza  necesaria  para  que  los 
participantes incorporen el avance tecnológico en sus actividades diarias.

La  nueva  etapa  del  programa  se 
llevará  a  cabo  en  dos  jornadas:  el 
miércoles por la mañana y el jueves 
por  la  tarde.  Durante  estas  clases 
interactivas  y  personalizadas,  los 
asistentes  aprenderán  el  uso  de 
cajeros  automáticos  mediante  un 
emulador,  la  utilización  del  Sistema 
de Estacionamiento Medido (SEM) y 
otras  aplicaciones  que  pueden 
facilitar su vida cotidiana.
Entre los temas destacados de esta 
segunda etapa se encuentran:

·         Escaneo  y  descarga  de 
códigos QR.

·         Realización de pagos a través 
de medios digitales.
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·         Medidas  de  seguridad 
específicas  para  adultos  mayores, 
con el objetivo de prevenir estafas.

·         Uso del cajero automático.

La iniciativa, que ha sido recibida con 
entusiasmo  en  su  primera  etapa, 
sigue  apostando  por  un  aprendizaje 
práctico y accesible, diseñado para 
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adaptarse a las necesidades de cada 
participante.

Los  interesados  en  formar  parte  de 
estas  capacitaciones  pueden 
comunicarse al 3777 821014 o asistir 
en los horarios indicados para recibir 
información  detallada  y  acceder  a 
este importante recurso formativo.
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


